

チャレンジ!

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて
学び続け 行動できる子どもの育成

～自立 協働 創造～

令和5年度 上下北小学校

2学年 学級通信 5月11日 NO.22

作文紹介「遠足」「連休」

連休も明け、子どもたちはこれまで以上に、学習や運動会の練習をがんばっています。先週末の宿題で、子どもたちは遠足や連休中の出来事を日記に書いてくれました。その一部を紹介します。

遠足

5月2日火曜日に、遠足に行ってきました。

たてわり班でうんどう公園に行きました。上下南小学校の人といっしょにレクをしました。もうじゅうがりや、バナナおにをしました。さいごにサッカーをしました。

ぼくは、サッカーが1番おもしろかったです。たくさん歩いてつかれたけど、楽しかったです。

田うえ

5月3日水曜日に、朝から、みんなで、田うえをしました。お父さんと、お母さんと、りっくんと、みっくんと、そうまと、ぼくと、じいちゃんと、ばあちゃんと、かずくんでやりました。

お父さんがのっていた、田うえきにのらせてもらいました。田うえきののったら、ちょっとよいそうでした。もうのりたくないと思いました。

来年もまた、田うえをがんばりたいと思いました。

遠足

ぼくは、5月2日に、遠足がありました。歩いて上下うんどう公園へ行きました。歩いていると、上下のまちの建物や、めがねやさんも見ました。いろいろな人に会いました。会ったら、みんなで、

「おはようございます。」

と、元気に言いました。

うんどう公園についたら、みんなであそびました。まず、たてわりはんであそびました。ぼくのはんは、フリスビーをしました。たのしかったです。さいごにお弁当を食べました。1番おいしかったのは、グラタンです。またみんなでお弁当を食べたいです。

遠足

今日、私は、上下うんどう公園へ遠足に行きました。行く時は、とてもワクワクしました。

うんどう公園について、みんなでおにごっこをしたり、なわとびやドッジボールをしたりしてあそびました。お昼は、みんなでお弁当を食べました。とてもいい天気だったので、気持ちよかったです。

ひさしぶりに、上下南小学校に行ったともだちとも会えてうれしかったです。楽しい遠足になりました。

遠足

5月2日に、遠足がありました。まず学校について、したくをしました。したくがおわったら、教頭先生の話聞いて、上下うんどう公園に歩いて行きました。うんどう公園についてから、リュックサックをおいて、たてわりはんであそびました。フリスビーと、ドッジボールと、だるまさんがころんだをしました。そのあと、自由あそびでは、お兄ちゃんと、大なわとびとドッジボールをしました。お昼ごはんを食べたあと、そこらへんにあったさかで、山登りごっこで遊びました。

また遠足に行きたいです。

遠足

わたしは、5月2日に、遠足に行きました。行った場所は、上下うんどう公園です。

運動公園では、たてわりはんあそびや、自由あそびをしました。たてわりはんのあそびは、だるまさんがころんだと、いろいろなことをしました。いっぱいしたので汗をかきました。上下南小学校のみんなとも遊びました。楽しかったです。

わたしは、たてわりはんのレクと、上下南小学校とのレクが1番たのしかったです。ぜんぶのあそびがおわったあとに食べたお弁当は、おいしかったです。

とてもたのしかったです。遠足ができてうれしかったです。